

Neuer Kunstrasenbelag im Sportpark fertiggestellt



Das Kunstrasenspielfeld im Sportpark hat einen neuen Belag erhalten, nachdem der bisherige 14 Jahre alte Belag verschlissen war. Der Kunstrasen neuester Bauart in der Ausführung „Soccer Gras“ hat eine gekrauste Kunstfaser und ist verfüllt mit Sand und TPE-Granulat. Zur Stoßdämpfung liegt der Rasenteppich auf einer 25 mm starken Elastiksicht, welche auf der ursprünglich eingebrachten und noch voll funktionsfähigen Drainsphaldecke aufgezogen wurde.

Nach der Grundsatzentscheidung des Gemeinderates im Dezember 2006, dass der Kunstrasenbelag erneuert werden soll, hatte die Verwaltung Zuschussantrag beim zuständigen Ministerium gestellt. Im März 2008 wurde nach intensiven Verhandlungen vom Land die Genehmigung zum vorzeitigen Baubeginn erteilt.

Die Auftragsvergabe erfolgte im Gemeinderat am 17. Juni 2008, Baubeginn war am 07. August. Am 19. September und damit fast zwei Wochen früher als geplant wurde die Maßnahme fertiggestellt. Die Gesamtkosten belaufen sich auf rund 366.000 €.

Wiederum zur vollsten Zufriedenheit fachtechnisch betreut wurde die Maßnahme durch das Büro Hauenstein, Treuchtlinger und Wohlleb aus Filderstadt. Die Verwaltung bedankt sich bei den Vertretern der beiden Fußballvereine FG08 und TDSV, die bei der Auswahl des Belages mitwirkten sowie bei allen, an der Umsetzung beteiligten Firmen für die kompetente und zügige Bauausführung.

(Amtsblatt vom 02. Oktober 2008)